

NOV 28 1946

Nieves Alicea Considera Erróneo Plan De Fernós Para Almacenar Víveres

‘Llenarnos de víveres en estado dudoso, que estaban acaparados por las fuerzas armadas, y obstaculizar la obtención de productos de mejor calidad, de las nuevas cosechas’), considera el Centro de Detallistas que serán los resultados del proyecto del Comisionado Residente, Dr. Fernós Isérrn, para almacenar alimentos en la Isla en previsión de una emergencia.

Hablando para EL IMPARCIAL, Ramón Nieves Alicea, presidente del Centro de Detallistas, declaró ayer que “todavía las fuerzas armadas tienen acaparadas grandes cantidades de víveres que están tratando de vender y, entre estos víveres, una gran cantidad de arroz muy inferior, parte de la cual estamos consumiendo a un precio muy alto. Si nosotros hemos de hacer reservas de víveres, por temor a movimientos huelgarios que no se justifican en adelante, los temores del Comisionado Residente, para llenarnos de malos alimentos, traería por resultado obstaculizar al comercio importador puertorriqueño en sus gestiones para traer a la Isla productos de mejor calidad que han de producir las nuevas cosechas.”

Gestiones Más Útiles

“Entiendo que lo que debe hacer el Gobierno Insular representado en Washington por el Dr. Fernós”—expresó más adelante Nieves Alicea— “es defender el abastecimiento en la Isla, en armonía con la fluctuación del mercado americano, pero muy especialmente debe atacar tesoneramente y con la integridad que reconocemos en el Dr. Fernós el atropello que contra Pto. Rico se está llevando a cabo con el control del azúcar, mientras a este país se le ha aumentado considerablemente los precios en los renglones más básicos en la mesa de las clases más sufridas y más numerosas del país,—discrimen que ha irritado a todas las clases sociales, cívicas y económicas de la Isla”.